



# 学校だより

## 日本の古き良き遊びを楽しみました！ —1・2年百人一首大会

日本には平安の昔から伝わる素晴らしい遊びがあります。そう「百人一首」です。百人一首には、その句を詠んだ詩人の思いを浮かべ感慨にひたったり、対戦相手と競い合い、ゲーム感覚を楽しんだり、今のゲームとは違うたくさんの楽しみ方があります。湖北台中学校では「百人一首大会」を通して、百人一首の楽しさや、学級・学年の絆をさらに深める新春の行事として、今年も1月9日（木）1年生、1月16日（木）2年生が開催しました。百人一首大会に向けて冬休みから句を覚え、中には100種すべてを覚えた生徒も少なくありません。特に今年は上の句で札を取る生徒が多く、ハイレベルな戦いが各会場で繰り広げられました。



「1年生の様子」



「2年生の様子」



## 今こそ学年の力を！ —3年生を送る会取り組み始まる—

3年生の卒業を祝して、今年も「3年生を送る会」を実施します。各学年の趣向をこらした発表とても楽しく心温まる時間を過ごせます。保護者・地域の皆様も時間の許す範囲で、どうぞ台中にお越しください。お待ちしております。

3月3日(月) 1年生発表10:00～ 2年生発表10:40～ 3年生発表11:20～

## 我孫子市立我孫子高等学校教員基礎コース(職場体験学習)

1月27日・28日 我孫子高校2年生3名が教員を目指すために教育現場において、今まで学んできた知識を体験することで更なる学びに繋がられるように学びにきました。



## 小中一貫教育 1月27日(月)

小学生が湖北台中の様子が見えるように湖北台中生徒会役員と部長会長から学校生活の様子や部活動について説明を行いました。小学生も真剣に話を聞き、中学校の校舎を見学しながら授業を見て回り最後は部活動の見学をしました。4月入学を楽しみに待っています。



## R6年度学校評価のお礼

令和6年度の学校評価も保護者の皆様のご協力のお蔭で無事集計が終わりました。今年度も昨年度と同じような傾向でしたが、昨年と比べて成長した点も多く見られました。詳しくはスクリーンで配信しております。

